

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 7. April 2010

Ausflug der Schnellen Pfeile ins Klinikum Hanau



Am Donnerstag, 11.03.2010 besuchten die Vorschulkinder des Klecksehauses, Frau Jordan, Frau Plattek-Rachor, Natalie Graf-Bobrovsky und Nicole Kreuzer das städtische Klinikum in Hanau.

Wir trafen uns zunächst am Bahnhof in Seligenstadt und fuhren von dort aus mit dem Odenwaldexpress zum Hauptbahnhof nach Hanau. Schon die Zugfahrt war für die Kinder aufregend. Danach ging es per Bus Richtung Krankenhaus, das letzte Stück liefen wir. Im Krankenhaus angekommen nahm uns der zivildienstleistende Alexander in Empfang. Er führte uns durch die Kinderkrankenstation und zeigte uns dort einen Behandlungsraum und das Spielzimmer. Im Spielzimmer wurde zunächst gefrühstückt und nachdem die Kinder gestärkt waren zeigte uns Alexander das EKG-Gerät. Die Kinder ließen sich gerne den Blutdruck messen und das Gerät erklären. Wer mochte, konnte sich im Anschluss Fieber messen lassen, mit einem Gerät für das Ohr. Mit einem Spatel zeigte uns Alexander, wie der Arzt den Hals untersucht. Die Kinder bekamen jeweils eine Spritze, Untersuchungshandschuhe, einen Spatel und einen Mundschutz geschenkt. Eine Ärztin in Ausbildung zeigte uns noch, wie man jemanden untersucht, indem der Patient mit dem Stethoskop abgehört und mit einigen Handgriffen abgetastet wird. Es war ein spannender Tag für die Kinder, die am Ende unseres Besuches den Heimweg mit vielen neuen Eindrücken antraten. {images2}